
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 9. Mai 2019, 15:29

Wenn es einen gewissen Unterschiedsbetrag gibt, also weniger als er bei uns verdiente, dann
ist eine Abfindung schon okay
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